



Individuelle Betreuung macht glücklich

Wir zeigen Ihnen wie

Im eigenen Zuhause gut umsorgt werden

Wenn gesundheitliche Einschränkungen oder Altersbeschwerden das Leben eines Menschen so beeinträchtigen, dass es allein zuhause und ohne fremde Hilfe nicht mehr geht, steht meist ein Wunsch im Vordergrund: daheimbleiben, solange als möglich.

Mit einer 24-Stunden-Betreuung holen Sie sich Hilfe ins Haus. Wir beraten Sie gerne in Ihrer persönlichen Situation und bieten schnell und unkompliziert bezahlbare und legale Betreuungslösungen in der ganzen Deutschschweiz an.



Bestellen Sie unsere ausführliche Broschüre
oder besuchen Sie unsere Website

www.bk-betreuung.ch

Vier Schritte bis zu Ihrer Betreuung im eigenen Zuhause

1 Kontakt aufnehmen

Rufen Sie uns an oder schreiben Sie uns eine E-Mail. Erklären Sie uns kurz Ihre Situation, damit wir uns ein Bild machen und mit Ihnen einen Termin vereinbaren können.

2 Persönliches Gespräch

Im Rahmen eines persönlichen Gesprächs bei Ihnen zu Hause, teilen Sie uns Ihre Bedürfnisse und Erwartungen mit und wir stellen Ihnen unser Angebot vor.

3 Evaluation

Anhand des gemeinsam erstellten Anforderungsprofils rekrutieren wir die passende Betreuungsperson für Sie.

4 Betreuungsbeginn

Innerhalb von drei Wochen sollte Ihre Betreuungsperson eintreffen. Wir begleiten und unterstützen diese am ersten Tag bei Ihnen.

Wir sind ein kleines, gut vernetztes Team mit langjähriger Erfahrung im Bereich Live-In Betreuung in der Deutschschweiz. Wir kennen die Herausforderungen, die Stolpersteine, aber auch die vielen Vorteile dieser Betreuungsform.

Wir vermitteln seriöse und verantwortungsvolle Betreuungspersonen zu fairen und legalen Bedingungen, die dem Gesamtarbeitsvertrag (GAV) unterstehen. Sie werden von uns angestellt und stehen in keinem direkten Arbeitsverhältnis mit Ihnen. Wir kümmern uns um alles, damit Sie entlastet sind.



Bestellen Sie unsere ausführliche Broschüre
oder besuchen Sie unsere Website

www.bk-betreuung.ch